

Réunion du 11 octobre - 12h30 à 13h30 - VCH 0439

0. Ouverture: Dominique

1. LADOS: Adopté à l'unanimité

2. APV: Adopté à l'unanimité

3. Nouveaux représentants Math/Stat:

- Marc-André est le nouveau représentant en stat
- Jonathan G. est le nouveau représentant en math

4. RDO: -VP Maîtrise: - Il y a eu une réunion de l'AELIES. Ils ont parlé de leurs activités.

- Il y a des postes à combler à l'AELIES. il y aura des élections

-VP Sports: - Il y a eu plus de participants au jogging qu'au frisbee.

-VP Pédago: - Elle a rencontré Marie-Eve Lavigne. Ils ont commencé à chercher des invités pour la journée des math.

- Un comité devra être formé pour la journée des math.

-Trésorier: - Rien

-VP Socio: - L'activité cette semaine est d'aller voir un film (50/50) au Clap. Ce sera jeudi, 19h30.

- Représentants 1<sup>er</sup> année: - Math-Info: - Rien

- Stat: - Rien

- Math: - Rien

- Secrétaire: - L'inscription de l'association au BVE a été faite

- VP Externe: - Il y a eu un C.A. de l'Aesgul. Ils ont vu des budgets et des présentations de projets.
  - Il y a une rencontre de la CADEUL ce vendredi
  - Du 17 au 20 octobre, il y a un référendum sur la hausse des frais de scolarité.
- VP Info: - Il a corrigé une erreur dans la banque d'exames.
- Présidente: - Frédéric Gourdeau recherche un étudiant pour participer à un comité de collecte de fonds pour Centraide.
  - Il y a des gens qui n'ont pas payé pour le pool.
  - Elle s'est inscrite comme directrice runner pour le Festival.

5. Bourse BPR: - Il faut remplir le formulaire, fournir une lettre de présentation, un estimé budgétaire et un plan de partenariat avec BPR.

- On va demander à Isabelle Sutras si ça vaut la peine d'essayer d'avoir la bourse pour la mascotte.

6. Photos: - Laurent veut un dessin de Liphin.

- Il manque la photo de Laurent P et de groupe

7. Varia: - Rien

8. Fermeture: Dominique